

2500 Euro für Louis

Die Mitarbeiter der Firma Vishay sammeln auf Initiative von Uwe Dutkiewicz für den Sechsjährigen. Die Firmenleitung stockt die Spendensumme auf.

Selb – Eine Spendenaktion haben die Vishay-Mitarbeiter des Standortes Selb durchgeführt. Angestoßen hatte die Aktion der Betriebsrat in Absprache mit der Geschäftsleitung. „Mit kleinen Beträgen versuchen, zumindest das finanzielle Leid zu lindern“, lautete die Devise der Sammlung, bei der 1820 Euro aus der Belegschaft zusammen kamen. Das Geld kommt den sechsjährigen Louis Baumann und seiner Familie aus Birkenbühl zugute. Louis musste in seinem jungen Leben schon viele gesundheitliche Schicksalsschläge meistern. Louis kämpfte sich durch, ist aber auf fremde Hilfe angewiesen, er kann nicht laufen und sprechen.

Das Geld, das die Mitarbeiter gespendet haben, rundete die Firmen-

leitung auf 2500 Euro auf. Diese Summe wurde nun an die Familie Baumann übergeben. Dadurch erhalten Louis und seine Familie eine

kräftige Finanzspritze für die kürzlich absolvierte, knapp 13000 Euro teure zweiwöchige Delfintherapie auf Curaçao.



Strahlende Gesichter bei der „Scheckübergabe“: (hinten von links) Betriebsratsvorsitzende Jutta Müller, Personaldirektor Thomas van Laak, Sabine Baumann, der Initiator der Spendenaktion und stellvertretende Betriebsratsvorsitzende Uwe Dutkiewicz sowie (vorne von links) Lorenz Baumann, Lina Mücklich und Louis Baumann.

Foto: Kitzinger